

PACE bringt Connected Fueling nach Wien

Wiener Tankstellen werden Teil der innovativen Plattform und akzeptieren ab sofort Zahlungen per App direkt an der Zapfsäule.



PACE Connected Fueling jetzt auch in Wien

Karlsruhe, 14. Juni 2022 – Ob Deutschland oder Europa, das PACE Akzeptanznetzwerk wächst unaufhaltsam weiter. Jetzt in einem Pilotprojekt neu mit dabei: Tankstellen in Wien. Damit erreicht die neue Art des Tankens nun auch die Hauptstadt Österreichs.

Das Prinzip: Nach einmaliger Registrierung in der PACE Drive App wählen Nutzer:innen beim Tanken die entsprechende Zapfsäule aus, tanken wie gewohnt und bestätigen danach noch kurz die Transaktion am Smartphone. Den Beleg für die Zahlung erhält man per E-Mail oder in der App. Bezahlt wird bei PACE Drive mit bekannten Zahlungsmethoden wie Apple Pay, PayPal oder Kreditkarte.

Besonders erwähnenswert ist, dass PACE bereits seit letztem Jahr auch Zahlungen per Smartwatch unterstützt. Was wie Science-Fiction klingt, funktioniert im Prinzip genauso wie auf dem Smartphone: Säule wählen, tanken, bezahlen, weiterfahren. Nur eben auch ganz ohne Smartphone, mit ein paar Taps am Handgelenk.

Für Tankstellen, wie die Stationen in Wien, bieten sich zahlreiche Vorteile: Wartezeiten an der Kasse werden reduziert, vollständig kontaktlose Zahlungen werden möglich und die Kundenzufriedenheit erhöht sich. Auch die Kund:innen profitieren: Man spart Zeit, Motorradfahrer:innen können den Helm auf dem Kopf behalten, Kinder oder Hunde müssen nicht allein im Auto gelassen werden und die Belege sind automatisch und übersichtlich in digitaler Form einsehbar.

"Wir freuen uns über jede weitere Integration, nun auch einen strategisch wichtigen Partner in Österreich zu haben, ist für uns ein ganz besonders wichtiger Schritt und lässt uns sehr optimistisch in die Zukunft schauen", ergänzt Philip Blatter, einer der Gründer und Geschäftsführer von PACE Telematics GmbH.

Über Connected Fueling

Die offene Connected Fueling Plattform ermöglicht das mobile Bezahlen direkt an der Zapfsäule durch eine einheitliche, kostensparende Anbindung aller Partner an das Cloud System von Connected Fueling. Die neutrale Plattform ist offen für alle Mineralölfirmen, Tankkartenbetreiber und Kassensystemanbieter. Darüber hinaus bietet die Plattform Automobilherstellern und App-Anbietern flexible Schnittstellen und einfach zu integrierende SDKs, um die mobile Bezahlungsfunktion in ihre Systeme zu integrieren. Weitere Informationen finden Sie unter www.connectedfueling.com.

Über PACE

PACE Telematics mit Sitz in Karlsruhe ist einer der technologisch führenden Anbieter im Bereich Connected Car Services und Automotive Cloud Plattformen. Neben dem Connected Fueling Marktplatz betreibt PACE eine herstellerunabhängige, cloudbasierte Automotive Big Data und IoT Plattform. Mit seiner Technologie bietet das Karlsruher Startup Connected Car Lösungen für B2B- und Privatkunden. Für Endkundinnen und Endkunden ist die Connected Fueling Technologie mit der kostenlosen PACE Drive App nutzbar.

Weitere Informationen finden Sie unter www.pace.car.

Pressekontakt:

PACE Telematics GmbH

Stéphanie Lesser

presse@pace.car

Telefon: +49 721 276 664 – 17

Mobil: +49 177 486 66 38